

CIRCUITO INTERIOR

NADA, pero nadita le gustó a la Alcaldía Benito Juárez que un vecino revelara que en algunas zonas de la Alberca Olímpica hay —entre otras cosas— papeles oficiales y hasta placas de circulación.

EL BALCONEADOR pudo entrar porque la puerta estaba abierta, sin embargo, fue retenido por policías, quienes querían llevarlo ante un Juez Cívico acusado de haber roto unos tapias para ingresar.

UNOS quieren tapar el sol con un dedo... y otros, ¡con cercas imaginarias!

...

QUÉ MANERA de derrapar.

EN EL ANTIGUO Palacio del Ayuntamiento atribuyen el incremento de accidentes en motocicleta simple y sencillamente a que ahora ¡hay más vehículos de este tipo!

UN PUNTO de vista muuuuy particular, pues a estas alturas no hay un solo usuario de la vía pública que no haya constatado (una o varias veces al día) una especie de impunidad entre buena parte de quienes toman un manubrio.

RAROS son los que hacen alto en un semáforo y, obvio, ¡raro que alguien los infraccione!

PERO habrá que esperar a que algún día se dejen de comprar motos para ver si así disminuye el peligro.

circuitointerior@reforma.com

